



## Reconocen al Centro de Documentación del Son y a Los Cojolites

El Centro de Documentación del Son Jarocho y el grupo Los Cojolites recibieron un reconocimiento en la Cámara de Diputados, por poner en alto el nombre de Veracruz a nivel nacional e internacional a través del son jarocho. Diferentes expositores de las manifestaciones culturales fueron homenajeados por dicho órgano, mereciendo un lugar destacado el Centro de Documentación y los Cojolites, quienes con el impulso al son jarocho han preservado este género musical ante las nuevas generaciones de niños y jóvenes, pero sobre todo han llevado el son jarocho a esferas internacionales.

<https://diariodelistmo.com/regional/reconocen-al-centro-de-documentacion-del-son-y-a-los-cojolites-50177321>